

La Commission Inter-américaine des Droits de l'Homme étudiera l'affaire des normaliens mexicains disparus



Mexico, 13 février (RHC-Telesur) Des experts de la Commission Inter-américaine des Droits de l'Homme se rendront au Mexique en mars prochain pour étudier la question de la disparition des étudiants de l'École Normale Rurale d'Ayotzinapa, indépendamment des résultats de l'enquête du gouvernement, qui a conclu à un massacre.

Les spécialistes de cet organisme indépendant de l'Organisation des États Américains ont analysé cette affaire au cours d'une réunion qui s'est tenue à Washington. Ils ont rappelé aux médias qu'il n'existe pas de preuve convaincante de l'assassinat des normaliens.

Selon la version des faits du Ministère Public mexicain, rapportée dans un rapport officiel, les étudiants disparus le 26 septembre dernier auraient été tués par les membres d'un cartel de la drogue, appelé Guerreros Unidos (Guerriers Unis) et leurs corps auraient été incinérés dans une décharge de la commune de Cocula, où ils auraient été séquestrés.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/46597-la-commission-inter-americae-des-droits-de-lhomme-etudiera-laffaire-des-normaliens-mexicains-disparus>



Radio Habana Cuba